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VERBALE CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

L’anno 2020, il giorno 30 del mese di ottobre, alle ore 12.00, in Alghero (SS), presso la 

sede legale della società Alghero In House Srl Unipersonale, sita in Via Sant’Anna 38, 

si è riunito il consiglio di amministrazione per discutere e deliberare sui seguenti 

argomenti all’Ordine del Giorno: 

1. Discussione nuovo Contratto di Servizio: indirizzi; 

2. Varie ed eventuali. 

È presente il consiglio di amministrazione nelle persone di: 

Gennaro Monte, presidente 

Nadia De Santis, consigliere 

È assente giustificato il consigliere Bruno Costantino. 

È presente il Revisore Unico nella persona di: 

Patrizia Abozzi. 

Sono presenti, inoltre, Sarah Ceccotti quale direttrice della Società, Antonello Peru, 

quale assessore con delega alla società partecipata Alghero In House, e la consigliera 

comunale Monica Pulina, quale presidente della commissione consiliare 

“Programmazione e OO.PP.”. 

I presenti nominano Presidente Gennaro Monte e segretaria Sarah Ceccotti. 

Il Presidente, constatata la regolare costituzione del consiglio di amministrazione, 

dichiara lo stesso validamente costituito e atto a deliberare. 

Si passa al punto primo all'ordine del giorno. 

Prende la parola la direttrice Sarah Ceccotti che illustra il percorso e le motivazioni che 

hanno portato alla nascita del contratto di servizio vigente 2018-2021. Spiega l’esigenza 

passata di dover costruire un contratto di servizi che rispondesse alle attuali norme in 

armonia con i criteri di efficienza, di efficacia e di economicità; principi fortemente 

motivati in virtù di un affidamento diretto con la formula <<in house providing>>, 

diverso dalla ricorrenza al mercato, quale caratterizza le cd. società in house.  

La direttrice, richiamando le normative di settore di cui al D. Lgs. 175/2016 e ss.mm., 

D. Lgs. 50/2016 e ss.mm., Linee Guida ANAC in materia di affidamenti in house 

providing e di società in house, illustra nel dettaglio le procedure di legge da osservare. 



Evidenza, altresì, le ragioni di convenienza che hanno portato l’ente proprietario ad 

affidare i propri servizi strumentali alla partecipata. 

Continua spiegando l’iter che dovrà essere seguito per il rinnovo del contratto di 

servizio, comprese le valutazioni necessarie di competenza sia dell’Amministrazione che 

della Società utili a definire l’oggetto del contratto, servizi da rendere. 

Prende la parola in presidente Monte che ribadisce i vantaggi per il committente nel 

gestire i servizi propri dell’ente attraverso il suo braccio strumentale, in particolare per 

quanto attiene l’immediatezza nella resa che non potrebbe garantire, al contrario, una 

ditta esterna. Evidenzia come, ai fini dell’economicità, sia indispensabile programmare 

i servizi resi dalla società, evitando il ricorso all’emergenza che porterebbe 

inevitabilmente a maggiori costi. 

Stessa considerazione viene esposta dalla consigliera De Santis. 

Prende la parola l’assessore Peru, che specifica che il budget affidato alla In House 

trova giustificazione rispetto ai servizi ad essa affidati e al numero di operatori in essa 

impiegati, evidenziando come anche il ribasso contrattuale applicato sia congruo 

rispetto al mercato. 

Riprende la parola la direttrice Ceccotti per specificare un ulteriore aspetto normativo, 

fondamentale, che caratterizza le società In House quale il cd. <<controllo analogo>> 

che verte, soprattutto, nel rispetto delle norme pubblicistiche in materia di 

“reclutamento del personale”, “contratti pubblici”, “anticorruzione e trasparenza”. 

Chiede la parola l’assessore Peru per informare i presenti che è opportuno procedere 

alla valutazione di alcuni servizi strumentali all’Ente che non sono presenti nell’attuale 

Contratto di Servizio e che costituiscono dei vuoti operativi in quanto non eseguiti né 

dall’amministrazione in forma diretta, né esternalizzati a ditte esterne. 

Ribadisce la necessità, essendo ormai prossima la scadenza del contratto, di 

calendarizzare gli incontri con l’amministrazione due volte alla settimana al fine di 

portare avanti i lavori di costruzione del nuovo contratto. 

Il C.d.A., considerato l’indirizzo politico e tecnico, dopo ampia discussione, all’unanimità 

delibera 

di approvare la richiesta dell’Amministrazione e da mandato al D.G. a dare esecuzione al 

presente disposto, a partecipare alle riunioni calendarizzate con gli uffici comunali preposti   

e a predisporre tutti gli atti necessari e conseguenti. 

 



Non essendoci altri argomenti all’Ordine del Giorno su cui deliberare, e nessun altro 

chiedendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 14.00 previa lettura 

ed approvazione unanime del presente verbale. 

       IL PRESIDENTE                             IL SEGRETARIO  

         GENNARO MONTE                SARAH CECCOTTI 

 


